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Aos catorze dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala de Reuniões do 

2 campus Campina Grande, realizou-se a Vigésima Terceira Reunião Ordinária do Conselho Diretor 

3 deste Instituto, presidida por José Albino Nunes. Nesta reunião, estiveram presentes os 

4 conselheiros: Camila Paulino Marques (representante suplente da "Área Pedagógica"), Douglas 

dos Santos Gomes, Evaldo da Silva Soares, George Sobral Silveira, Glayds Richeles Araújo Veiga, 

Henrique do Nascimento Cunha, José Ferreira da Silva, Ricardo Maia do Amaral e Wandenberg 

7 	Bismarck Colaço Lima. 1. Abertura: O presidente, após as saudações habituais, deu as boas-vindas 

8 aos presentes e sublinhou que a reunião seria conduzida à luz dos preceitos do Regimento do 

9 Conselho Superior (Consuper), uma vez que o Regimento Interno do Conselho Diretor deste 

10 campus deverá ser reelaborado em consonância com os preceitos do regimento Geral do IFPB. 

11 Verificado o quórum regimental, 10 (dez) conselheiros, foi declarada aberta a 23a Reunião 

12 Ordinária. 2. Designação da secretária do Conselho Diretor: o presidente designou como 

13 secretária a servidora Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas. 3. Apreciação da Minuta da 

14 Ata da 22' Reunião Ordinária (12/04/2017): após apreciação, a ata foi aprovada .por 

15 	unanimidade. 4. Expedientes: 4.1 Ausências justificadas: a) Ulisses Leite Batista; b) Ubaldino 

.1 	Gonçalves -Souto Maior Filho; c) Maria do Socorro Lima Buarque; d) Rodrigo Falcão 

/7 	Carvalho Porto de Freitas e e) Paulo Cezar de Sousa. 4.2 Correspondências constantes na 

18 ordem do dia: a) Convalidação da Resolução n° 08, de 09 de maio de 2017: recomenda ad 

19 referendum ao CEPE aprovação do calendário acadêmico 2017 dos cursos técnicos integrados, 

20 	superiores, subsequentes e Proeja; b) Constituição de comissão para conduzir processo eleitoral 

21 	do Conselho Diretor, biênio 2017-2019. 5. Informes gerais: O presidente registrou os processõs 

22 	constantes na ordem do dia e, em seguida, concedeu aparte ao conselheiro Wandenberg Bismarck 

23 Colaço Lima, que fez uso da palavra para comunicar que o campus João Pessoa ofertou uma 

24 eapacitação para os coordenadores de curso do ensino médio técnico e superior, na área de 

25 	licenciatura. Segundo o orador, um dos pontos da pauta foi a "Reforma do ensino médio", assunto 

26 	oritri-wersó, sobretudo no que tange à carga horária, que passa de 800 horas, no mínimo, para 1800 4* 

lii:oras, no máximo, de acordo com a nova proposta. Por se tratar de um tema polêmico, será discuido 



28 amplamente em audiências públicas no Instituto Federal da Paraíba, enfatizou Wandenberg 

29 Bismarck Colaço Lima. Em seguida, o conselheiro Henrique do Nascimento Cunha solicitou 

30 esclarecimento sobre atuação da Comissão Própria de Avaliação (CPA) do campus Campina 

31 Grande, que segundo o aludido conselheiro existe no Organograma, mas não na prática. O 

32 presidente deste Conselho informou que estava em curso uma eleição para escolha dos 

33 representantes, da CPA deste campus. Ainda sobre essa pauta, Glayds Richeles Araújo Veiga 

	

34 	elencou as competências dessa comissão bem como o que até então já fora realizada por ela. Em ato 

35 contínuo, o presidente deste Conselho assinalou que o campus Campina Grande passaria por 

	

36 	avaliação do MEC e indicou os pontos a serem avaliados. Destacou também o estudo de viabilidade 

	

37 	para implantação de uma especialização em Matemática e, por fim, a proposta da Reitoria para o 

38 este campus sediar mestrado em "Propriedade Intelectual". Logo após, Glayds Richeles Araújo 

39 Veiga notificou o Colegiado de que no campus Campina Grande ocorrera a Olimpíada de 

40 Matemática e Química. Enfatizou que foram classificados alguns alunos para a semifinal da 

	

41 	OliniPiada Nacional em História do Brasil. Encerrados os informes, procedeu-se ao próximo ponto. 

42 4. Ordem do dia: 6.1 Convalidação da Resolução n° 08, de 09 de maio de 2017: recomenda ad 

45 reterendUrn• áo Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão do IFPB aprovação do calendário 

44 acadêmico 2017 dos cursos técnicos integrados, superiores, subsequentes e Proeja.0 presidente 

45 solicitou que Wandenberg Bismarck Colaço Lima, interessado no processo que requereu essa 

	

46 	propositura, - fizesse a exposição do tópico. O conselheiro, inicialmente, propôs uma alteração no 

47 calendário em tela no tocante ao início do período letivo 2018.1, em vez de começar em 

	

48 	19/03/2018, iniciar em 26/03/2018. Em seguida, abriu-se o debate sobre o assunto, com as seguintes 

49 sugestões de alteração como desfecho: a) cursos integrados: dia 12/03/2018: fim do segundo 

	

50 	semeátre -2017.2; 13, 14, 15, 16/03/2018: provas finais; 19/03/2018: prazo final para inserção das 

Si notas no' Stiap; 22 e 23/03/2018: ajustes de matrículas e 26/03/2018: início de 2018.1; b) cursos 

SáPeriores: 01/10/2017: matrículas; 02/10/2017: ajustes de matrículas; 03/10/2017: início de 

53 2017.2; 22 e 23/03/2018: Encontro Pedagógico e 26/03/2018: Início do período letivo 2018. 

54 Deliberação: o ColegiadO aprovou a convalidação do calendário 2017 sem as alterações 

55 solicitadas, as quais deverão constar em outro processo as requerendo para apreciação na 

56 próxima reunião deste Conselho. 6.2 Constituição de comissão para conduzir processo 

eleitoral do Conselho Diretor, biênio 2017-2019: o presidente falou sobre a atual composição do 

	

58 	C:Onselho Diretor consignada na Resolução do Conselho Superior n° 246, de 18 de dezembro 'de 

59 2015. Logo após, indagou ao Colegiado se este indicaria uma comissão geral para criar uma 

66 siii)CoMiásãO com a finalidade de executar o processo eleitoral retromencionado ou se o diretor: 

	

6Ï 	geral indicaria uma comissão para conduzir essa eleição. Deliberação: aprovou-se que o diretor

62  

- 

gerai 'indicasse uma comissão eleitoral. Fina *zados os questionamentos dos conselheiro, o Fina 
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63 	presidente encaminhou a reunião para o término. Dessa forma, agradeceu a presença de todos e deu 

64 	por encerrada a reunião. Para constar nos registros, eu, Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas, 

65 Secretária deste Conselho, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos conselheiros 

66 	presentes. Campina Grande, catorze de junho de dois mil e dezessete. 

44, A . do 19. CkLetu,  

Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas 

José AlbinPNunes 

Camila Paulino Marques 

Douglas dos Santos Gomes 

Evaldo da Silva Soares 

George Sobral Silveira 

Glayds Richeles Araújo Veiga 

Henrique do Nascimento Cunha 

José Ferreira da Silva 

Ricardo Maia do Amaral 

Wandenberg Bismarck Colaço Lima. 
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